



# Kiwanis®

## KC St. Gallen Notker

### Clubreise nach München vom 25. – 28. August 2022

Beschreibung

KF Horst und Georges haben eine wunderbare und erlebnisreiche Clubreise nach München organisiert, die Bilder sprechen für sich.

Den ersten Abend verbringen wir im ältesten Biergarten von München, im Augustiner Keller. <https://www.augustinerkeller.de/de/Biergarten>



Die Kultur kommt ebenfalls nicht zu kurz, wir besichtigen die Residenz und haben eine wunderbare Führerin, die uns die Geschichte unglaublich spannend vermittelt.





Danach geht es zu Fuss weiter zum Englischen Garten, und zwar zum Biergarten unter dem Chinesischen Turm.





Auf dem Rückweg machen wir einen Zwischenstop bei den Eisbach-Surfern.

Abendessen gibt es im Spatenhaus. <https://www.kuffler.de/de/spatenhaus/>



Der Samstag steht ganz im Zeichen von individuellen Programmen, die von Shopping bis Museumsbesuch das ganze Spektrum abdecken. Im Verlaufe des Nachmittags geht eine Gruppe los zur Allianzarena, um das Spiel zwischen Bayern gegen Borussia Mönchengladbach zu sehen. Der Rest unserer Gruppe opfert sich für den obligaten Besuch des Hofbräuhauses. <https://www.hofbraeuhaus.de/de/willkommen.html>



Zum krönenden Abschluss unserer Clubreise genießen wir ein klassisches Weisswurst-Frühstück im Augustiner Stammhaus. <https://www.augustiner-restaurant.com/>



Lieber Horst, liebe Connie,  
Lieber Georges

Diese Clubreise war ein wunderbares Erlebnis, herzlichen Dank für eure tolle Organisation!

04.10.2022/WB